
 

 

 

 

Ao Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Macapá – Vereador Pedro 

DaLua  

  

REQUERIMENTO  

  

ALESSANDRO MONTEIRO, vereador com assento nesta casa, eleito pelo Partido 
PDT, no uso de suas atribuições e com fundamento nos artigos 74, inciso X, e 105 
do Regimento Interno da Câmara Municipal de Macapá, requer, após deliberação 
do plenário, o encaminhamento de expediente ao Secretário Municipal de 
Educação, Sr. Madson Millor, solicitando providências para melhorias na Escola 
Municipal de Educação Infantil Maria José de Souza e Silva, localizada no bairro 
Jardim Felicidade II, na Avenida Francisco Alves Corrêa, nº 2536, Macapá-AP.   

 

Justificativa  
 

            Durante fiscalização na EMEI Maria José, funcionários relataram que, 
apesar de uma recente reforma, problemas estruturais graves persistem. O mais 
urgente é o telhado, que continua apresentando infiltrações, comprometendo o 
ambiente escolar, especialmente em dias de chuva. Além disso, a escola enfrenta 
a falta de itens básicos para seu funcionamento adequado, como armários nas 
salas, quadros em boas condições de uso, utensílios na cozinha e um refeitório 
devidamente estruturado.   

            Diante disso, reforço a necessidade urgente de providências e conto com 
o apoio dos nobres colegas para a aprovação deste requerimento.   

  

Nestes termos, pede deferimento. 

Macapá-AP, 07 de fevereiro de 2025.   

  

 

 

Alessandro Monteiro  

Vereador – PDT/AP  
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